

いろいろなお仕事があるね

浪江にじいりこども園の年長児が吉田栄光町長、笠井淳一教育長に「ペットショップが欲しい」「おもちゃ屋さんが欲しい」などそれぞれの願いを伝えてきました。バスで町内を移動し、浪江町役場や浪江消防署の訓練を見学しました。イオン浪江店では決められた金額で好きなものを自分で選び、レジで支払いをしました。

浪江町のたくさんのお仕事に興味を持ち、たくさんの人が働いていることがわかりました。



なみえ創成通信

学校の基本理念
子どもたちの生きる力と夢を育み、
地域の未来を切り拓く学校

10月24日(月) ふるさと体験学習 (小学3・4年生)

震災前、浪江町泉田川漁業協同組合の直営食堂でおいしい「紅葉汁」や「はちこめし」を提供していた石井光子さん、三枝子さんをお招きし、浪江の伝統料理「紅葉汁」を作りました。

包丁を持って野菜を切る体験は、ちょっぴり緊張したようです。みんなで作った紅葉汁は格別で、とても美味しいものでした。



新鮮な食材とこだわりの味噌で!



野菜に包丁を入れます

10月28日(金) 第1回「海鷗祭」(中学校)

なみえ創成中学校の文化祭 第1回「海鷗祭」を行いました。生徒たちは短い期間の中、協力して準備や練習に取り組んできました。当日、会場内の展示スペースには各教科の作品が展示され、ステージでは代表生徒による作文、文化部の動画、各学年の総合学習などの発表が行われました。海鷗祭の最後は生徒と先生による合奏「ツバメ」が披露され、会場全体がひとつになって盛り上がりました。「海鷗祭」の名称は、町の鳥の象徴「カモメ(鷗)」のように「大らかさ、力強さ、をもって前進する文化祭になるよう願いが込められています。」



生徒と先生による合奏「ツバメ」



第1回海鷗祭、力を合わせて頑張りました

なみえ創成小学校・中学校ブログ なみえ創成 検索

なみえ創成小学校 TEL 0240(23)5335 なみえ創成中学校 TEL 0240(23)5336

大堀相馬焼で呑む浪江町の日本酒マリアージュを開催



10月8日(土)・9日(日)、道の駅なみえにおいて地元の日本酒と大堀相馬焼の魅力に触れてもらうイベントを開催しました。

鈴木酒造店が手掛けた「磐城壽」などの日本酒3種と、それぞれの日本酒に合うおつまみ3種を提供し、日本酒と浜通り食材のマリアージュを楽しめる2日間となりました。

また、大堀相馬焼の絵付け体験や、鈴木酒造店鈴木大介社長と鈴木酒造店の酒蔵を開廊して酒造りをした、ぶくぶく醸造(南相馬市)の立川哲之代表による「酒造りのトークショー」も開催されました。

まちの話題



こどもの笑顔 フォトコンテスト表彰式を開催

10月24日(月)、ふれあい交流センターにおいて「第12回こどもの笑顔フォトコンテスト」の表彰式が執り行われ、たくさん笑顔が集まりました。今回は54点の作品の応募があり、15作品が入賞しました。



風とロックCARAVAN福島を開催



10月29日(土)、秋桜アリーナ(浪江町地域スポーツセンター)において「風とロックCARAVAN福島」が開催されました。

「風とロックCARAVAN福島」は福島県出身のクリエイティブディレクター・箭内道彦さんが企画・運営し、県内59市町村を巡りながら古里の魅力を発信するトークショーと音楽ライブを行うイベントです。今回はロボットテストフィールド(南相馬市)で開催された「第三回ロボテス緑日 ロボット・ドローン大集合」の関連イベントとして開催されました。トークショーでは吉田栄光町長、大堀相馬焼協同組合の近藤京子さんと関沢香澄さん、satoko&satomiさんが登壇し、「浪江町の魅力や復興に対する熱い思い」などを、音楽ライブではアイドルの成瀬瑛美さん(郡山市出身)とミュージシャンの渡辺俊美さん(川内村出身)が出演し、会場を盛り上げました。

合同運動会開催



10月14日(金)、なみえ創成小学校・中学校校庭において、小学校・中学校、浪江にじろこども園合同運動会が開催されました。感染拡大するコロナウイルスにも負けることなく「あきらめず すべての競技をのりこえろ」をスローガンに、校庭は大きな拍手に包まれました。最後まであきらめず、全力で走り抜ける子供たちの姿は、コロナ禍の感染拡大で自粛ムードとなっている浪江町を活気づけました。

いつもは友達
今日は好敵手



最後まで駆けた

ゴールを見据えて

